



communiqué

Date

Le 23 juin 1988

N^o 124

Pour publication

VISITE DU VICE-PREMIER MINISTRE DU CANADA

EN NOUVELLE-ZÉLANDE

Le Vice-premier ministre du Canada, l'honorable Don Mazankowski, effectuera une visite officielle en Nouvelle-Zélande du 7 au 11 juillet 1988.

M. Mazankowski commencera sa visite à Wellington où il rencontrera le Premier ministre Lange et d'autres membres du cabinet néo-zélandais. Les entretiens porteront sur des questions d'économie internationale, dont le Sommet économique de Toronto, les Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round et les perspectives de réforme des pratiques commerciales internationales dans le domaine de l'agriculture. M. Mazankowski fera également valoir l'importance que le Canada attache à ses relations avec la Nouvelle-Zélande. Plus précisément, il indiquera que le Canada appuie pleinement les recommandations du rapport sur les relations Canada - Nouvelle-Zélande, rédigé l'an dernier par le Comité spécial néo-zélandais sur les affaires étrangères et la défense, rapport qui préconise la relance des relations entre les deux pays. L'une des principales recommandations du rapport est d'accroître les contacts au niveau ministériel.

Durant sa visite en Nouvelle-Zélande, M. Mazankowski cherchera à accroître les échanges et les investissements bilatéraux. La valeur des échanges effectués l'an dernier se monte à plus de 330 millions \$CAN. M. Mazankowski visitera également l'usine de papeterie Tasman à Kawerau, à qui des entreprises canadiennes cherchent actuellement à vendre du matériel. À Auckland, il lancera une campagne de promotion des aliments canadiens, et plus particulièrement du saumon fumé. Les restrictions à l'importation du saumon fumé canadien ont été récemment levées. M. Mazankowski accueillera de prestigieux gens d'affaires néo-zélandais à un déjeuner, dans le but d'encourager un accroissement des investissements de la Nouvelle-Zélande au Canada, qui sont déjà très importants.

.../2